

Ressort: Sport

Umfrage: Deutsche über Olympiaausschluss Russlands gespalten

Berlin, 22.07.2016, 10:32 Uhr

GDN - Die Deutschen sind angesichts eines möglichen Ausschlusses Russlands von den Olympischen Sommerspielen in Rio de Janeiro wegen systematischen Dopings gespalten: 47 Prozent befürworten laut einer Umfrage der Forschungsgruppe Wahlen für das "ZDF-Politbarometer" einen Ausschluss des gesamten russischen Olympiateams, 47 Prozent sind dagegen. In puncto Doping steht es mit dem Image des internationalen Spitzensports generell nicht zum Besten: 87 Prozent der Befragten meinen, dass Doping im internationalen Spitzensport sehr weit oder weit verbreitet ist.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-75616/umfrage-deutsche-ueber-olympiaausschluss-russlands-gespalten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619